

Ausflug 2022

Der Vereinsausflug (auch für Nichtmitglieder) geht dieses Jahr am 24. September an die Bergstrasse und nach Heidelberg.

Abfahrt 8.00 Uhr an der Stauwehrhalle.

Wir fahren über Walldorf nach Heppenheim (Bergstr.). Unterhalb der Starckenburg stärken wir uns beim traditionellen Brezelfrühstück.



Auf dem Schlossberg (295m) über Heppenheim thront die Starckenburg. Sie ist umgeben von Wald und Reben, von dort hat man eine schöne Aussicht in den vorderen Odenwald und die Rheinebene. Der Besuch der Heppenheimer Altstadt bietet viel Sehenswertes, wie romantische Gässchen und malerische Fachwerkhäuser.

Anschließend geht es weiter nach Heidelberg.

Die ehemalige Kurpfälzische Residenzstadt ist bekannt für die altherwürdige Universität aus dem 14. Jahrhundert, die gotische Heiliggeistkirche und das Heidelberger Schloss auf dem Hügel des Königstuhls.

Hier besteht die Möglichkeit durch die Altstadt zu bummeln und einige der zahlreichen Cafés oder Geschäfte zu besuchen, oder mit der Bergbahn das Schloss und/oder den Königstuhl zu erkunden.



Um ca. 16.00 Uhr treten wir die Rückreise an.

Der gemeinsame Abschluss findet in der Traube in Fürfeld statt.

Der Fahrpreis beträgt incl. Frühstück € 30,00 pro Person.

Anmeldung bis Samstag 3. September 2022 bei Peter Keuerleber
Telefon 57 32 64 oder E-Mail: peter.keuerleber@arcor.de

Bei Abmeldung nach dem 15. September ist eine Gebühr von 50 % des Fahrpreises zu entrichten.